

# MITTEILUNGSVORLAGE

			<b>Vorlage-Nr.: M 20/0170</b>
<b>17 - Interne Digitale Dienste</b>			<b>Datum: 25.05.2020</b>
<b>Bearb.:</b>	<b>Weißenfels, Norbert</b>	<b>Tel.: -317</b>	<b>öffentlich</b>
<b>Az.:</b>			

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Zuständigkeit
Hauptausschuss	08.06.2020	Anhörung

**Beantwortung der Anfrage HA/026/ XII Punkt 11, M 20/113  
2. Halbjahresbericht 2019 - Amt 17 Interne Digitale Dienste**

**Sachverhalt:**

**Herr Mann fragt, ob die Ausstattung der Schulen mit WLAN noch im Zeitplan liege (S. 3) oder ob sich aufgrund der Corona-Pandemie zeitliche Verschiebungen ergeben haben.**

Wir haben die Corona-bedingten Schulschließungen umfassend genutzt, um die WLAN-Verkabelung und die Ausstattung der Unterrichtsräume deutlich schneller voranzubringen als geplant. Da die meisten Arbeiten Baulärm verursachen, können diese sonst ausschließlich in den Ferien erfolgen. Nach derzeitigen Planungsstand kann die WLAN-Ausstattung der Schulen bis Ende der Sommerferien fertig gestellt werden.

Nachfolgend sind die Stände bzw. Planung für alle Schulen dargestellt:

- alle sechs Pilotschulen in 2019 fertiggestellt
  - GS Heidberg
  - GS Gottfried-Keller-Str.
  - GS Immenhorst
  - GemS Harksheide
  - Willy-Brandt-Schule
  - Gym Harksheide
- fünf Schulen fertiggestellt (bis Mai 2020)
  - GS Glashütte Süd
  - GS Harkshörn
  - GS Lütjenmoor
  - Förderzentrum Erich-Kästner-Schule
  - GS Falkenberg (Accesspoints fehlen teilweise wegen „Lieferengpass Corona“)
- drei Schulen zu 50-80 % fertig, Rest in den Sommerferien
  - Copernicus Gymnasium
  - GS Friedrichsgabe
  - GS Niendorfer Str.
- restliche Schulen werden in den Sommerferien fertiggestellt

Sachbearbeiter/in	Fachbereichs-leiter/in	Amtsleiter/in	mitzeichnendes Amt (bei über-/ außerplanm. Ausgaben: Amt 11)	Stadtrat/Stadträtin	Oberbürgermeisterin
-------------------	------------------------	---------------	--	---------------------	---------------------

Im Schulzentrum Nord wurde das bereits vorhandene WLAN ausgebaut. Die Verkabelung durch wilhem.tel erfolgt im geplanten Neubau parallel und im Altgebäude im Rahmen der Sanierung.